
番組審議会議事録 

 

１  開催年月日       令和4年9月21日（水）書類発送日 

 

２ 開催場所         新型コロナウイルス感染拡大防止の為、音源・資料郵送に

よる書面開催を実施した 
 

３ 委員の出席 

委員総数   5名 

出席委員数  5名 

        出席委員の氏名         遠藤勝一（番組審議委員長） 

                三浦一泰 伊藤和代 八木伸太郎 川口正隆 

    欠席委員の氏名     無 

放送事業者側出席者名   横田善光（事務局） 
                                
        総出席人数  6名 
 

４  議題 

協議事項 ①審議番組 『 おらほのしおがま！生活情報 』 

②その他の番組に対する意見 
 

５  議事の概要 

 

① 番組についての審議 

 

番組名 『 おらほのしおがま！生活情報 』（2分） 

 

パーソナリティ 渡辺 恵美 

 

提  供 塩竈市（地方公共団体） 

 

放送日時 令和 4年 9月 1日（木）～9月 30日（金） 

        平日  ①7:30～7:32  ②10:１5～10:17 ③13:58～14:00  

④15:28～15:30 ⑤18:15～18:17 

         土曜 ①12:45～12：47 ②14:02～14：04 

日曜 ①11:56～11：58 ②16:58～17：00 ③18：58～19：00 

      

番組内容 塩竈市提供のショートコーナーで毎月 10パターン程度制作し 

平日は 1日 5回、土曜日 2回、日曜日 3回ランダムに放送中。 

市民の皆様が、より住み良い街として充実した毎日を送れる 

ように身近な話題や重要な行政情報をランダムに放送している。 

震災後は「しおかぜ復興通信」というコーナー名で放送して 

いましたが 2018年 4月よりリニューアルされ親しみを持って 

聴いて頂けるよう「おらほのしおがま生活情報」に名称変更。 



６ 【審議（発言）内容まとめ】 

 

       情報は繰り返しお伝えするのが大切なので、良い番組だと思う。 

また、親しみやすく、分かりやすい情報提供を心掛けているように感じた。 

連想で、必要な手続きを思い出すこともあるので、ぜひ継続を希望します。 

    ほとんどの情報が「広報しおがま」に掲載されている情報の抜粋のようです 

が市民の人すべてに係る話題強調で良いと思います。 

       これからも楽しい話題、市民の皆さんがこの街に住んでいて良かったと 

思える情報発信をお願いします。 

    このような情報番組はあまり目立つことではないが、お伝えすることと継続

することは非常に重要なことと思います。  

2 分間に原稿内容を簡潔にとりまとめて放送しているところも 耳に入りやす

く良いと思います。 

塩竈市の市政情報をタイムリーに発信し、分かりやすく説明している。短い

放送時間ではあるが、平日で一日 5 回に分けて放送しているので、情報が記

憶に残り、高齢者や視覚障害者にもやさしいと思える。 

       誰もが番組を聴いている訳ではないので情報を聴いたリスナーが、その情報 

を関係のある方に伝えてもらえるとさらに良いと思う。 

 

 

  ７ 審議機関の答申又は意見に対しとった措置の内容及び年月日 

 

① に関しては当社制作担当者並びにスポンサーである塩竈市広報担当者へ

審議会の議事録を共有し今後の番組制作へ活かせるよう働きかける 

こととした。【令和 4年 10月 21日（金）】 

 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表方法及び年月日 

                                                             

① 自社放送        令和4年 10月21日（金）9時15分 

② 事務所への備置き       令和4年 10月21日（金） 

③ 自社ホームページ掲載  令和4年 10月21日（金） 

 

 

９ その他参考事項 

次回番組審議会開催日について 

次回の番組審議会は新型コロナウイルスの影響を考慮しながら令和4年12月

に開催文書を発送することとした。 


